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Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Alfonso Volpi”  
 

Verbale n. 12 
 

Il giorno giovedì 14 gennaio 2015 alle ore 16.00, presso la Sala Professori della Scuola 
Secondaria di Primo Grado “A. Volpi” di Cisterna di Latina, si è riunito, in seduta straordinaria, il 
Consiglio d’Istituto regolarmente convocato con lettera Prot. n. 26/A16 in data 7 gennaio 2016, 
con il seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 
 

2. Approvazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa triennio 2015-18; 
 

3. Nomina dei membri del Comitato di Valutazione (Legge n. 107/2015 art. 1 comma 14);  
 

4. Criteri richiesta eccedenti iscrizione alla scuola dell’Infanzia a.s. 2016/2017; 
 

5. Criteri per la formazione delle classi prime scuola Primaria a.s. 2016/2017; 
 

6. Ratifica aggiudicazione gare ditte per viaggi e visite di istruzione; 
 

7. Ratifica bando Trinity esperti esterni di lingua; 
 

8. Eventuali comunicazioni del Presidente. 
 
 

Sono presenti: 
 

- la Dirigente Scolastica, Dott.ssa Malizia Nunzia; 
 

- per la componente Docenti i signori Professori: Censi Patrizia, Esposito Raffaele, Maggiore 
M. Gabriella, Promis Chantal; 
 

- per la componente Genitori i signori: Campagna Andrea, Cardarello Roberto, Colella 
Lorenzo, De Rossi Cintja,  

 

Risultano assenti giustificati i consiglieri:  
 

- Di Giulio Giuseppe, per la componente docenti;  
 

- Corbi Simone e Ricci Johnni, per la componente ATA; 
 

- Abbatecola Gianni, Liotta Daiana, Errico Roberta Giuseppina, Volpi Alfonso, per la 
componenti genitori.  

 
 

Presiede l’assemblea il Presidente Lorenzo Colella, funge da Segretario Verbalizzante Andrea 
Campagna. 
 
Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 16:00 dichiara aperta la seduta. 
 
Punto 1. Lettura del Verbale della seduta precedent e. 
 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente, il quale viene approvato 
all’unanimità . 
 
 

Punto 2. Approvazione del Piano Triennale dell’Offe rta Formativa triennio 2015-18. 
 

La Di.S. invita i consiglieri a recarsi presso l’aula di informatica per la presentazione in anteprima 
del documento PTOF (Piano Triennale dell’Offerta Formativa) in versione demo.               La 
presentazione è a cura delle professoresse Valle e Vuerich. Questo documento, pubblicato sul 
sito dell’Istituto www.icvolpi.gov.it nella sezione POF (Piano dell’Offerta Formativa), è in formato 
ipertesto con i links che riportano ai vari argomenti. Contiene il POF stesso, il RAV (Rapporto di 
AutoValutazione), la Carta dei Servizi , il Piano di Miglioramento , il Fabbisogno di Organico, di 
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attrezzature e materiali e l’attività formativa rivolta al personale. Il PTOF sarà costantemente 
aggiornato su tutti progetti dell’Istituto; si prevede la pubblicazione della versione definitiva prima 
della fine del mese di gennaio 2016. In sostanza, questo documento rappresenta l’identità 
culturale, educativa e progettuale dell’Istituto. 
La Di.S. illustra il Piano di Miglioramento  che, per quest’anno, coinvolge le classi quinte della 
scuola primaria e le prime della scuola secondaria di primo grado, per poi estendere, 
successivamente, questo percorso anche alle altre classi della primaria e della secondaria di 
primo grado.  
La professoressa Valle illustra il documento di Autovalutazione d’Istituto. Tale documento, 
riportante i risultati del questionario rivolto agli alunni, è presente sul sito dell’Istituto nella sezione 
“Monitoraggio e Valutazione” -> “Autovalutazione Interna di Istituto - A.S. 2014-15”.                Il 
documento che riguarda il questionario rivolto ai genitori non è stato pubblicato in quanto la scarsa 
partecipazione non ha permesso di elaborare un numero di dati realmente rappresentativi (189 
su 1336 genitori). Si evidenzia in questo, una diffusione di informazioni non efficace nell’ambito 
Istituto, che può essere migliorata sfruttando le iniziative che coinvolgono le famiglie nel corso 
dell’anno come gli open days, gli incontri collettivi, rappresentazioni, spettacoli e colloqui con i 
docenti.  
Conclusa l’esposizione, il Presidente, dopo aver ringraziato a nome di tutto il Consiglio le docenti 
Valle e Vuerich per la brillante ed esaustiva presentazione, invita gli altri consiglieri a tornare nella 
Sala Professori per procedere all’approvazione del presente argomento e per continuare la 
discussione dei successivi punti dell’Odg. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità: Atto di deliber a n. 61. 
 
 

Punto 3. Nomina dei membri del Comitato di Valutazi one (Legge n. 107/2015 art. 1 
comma 14).  

 

Il Presidente ricorda all’Assemblea che nella riunione tenutasi in data 2 dicembre 2015                  
(vgs. Punto 10. Atto di delibera n. 56) si era deciso di procedere alla nomina dei membri del 
Comitato di Valutazione attraverso la formula dell’autocandidatura. 
La votazione avverrà a scrutinio segreto per l’elezione di due rappresentanti dei genitori ed un 
rappresentante dei docenti. 
Dopo un breve confronto, per la componente genitori si propongono i signori Campagna Andrea 
e Cardarello Roberto mentre per la categoria docenti si presentano i professori Esposito Raffaele 
e Maggiore M. Gabriella.  
Si procede, quindi, alla votazione segreta ed al successivo spoglio delle schede. 
Il risultato finale risulta essere il seguente: 
 

Campagna Andrea voti 9, Cardarello Roberto voti 9, Esposito Raffaele voti 7, Maggiore M. 
Gabriella voti 2. 

 

Risultano eletti membri del Comitato di Valutazione: 
 

� per la componente genitori: Campagna Andrea e Cardarello Roberto ; 
 

� per la componenti docenti: Esposito Raffaele . 
 
Il Consiglio approva all’unanimità: Atto di deliber a n. 62. 
 
 

Punto 4. Criteri richiesta eccedenti iscrizione all a scuola dell’Infanzia a.s. 2016/2017. 
 

La Di.S. propone gli stessi criteri adottati negli anni precedenti per ciò che riguarda le richieste 
eccedenti le iscrizioni alla Scuola dell’Infanzia. Le priorità nella lista di attesa saranno: 
 

1. Bambini di 4 e 5 anni in trasferimento. 
 

2. Bambini che compiono i 3 anni entro il 31/12/2016. 
 

3. Bambini con handicap. 
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4. Bambini con patologie fisiche, invalidi civili che richiedono l’inserimento tra pari per lo sviluppo della 
persona, che compiono i 3 anni entro il 30/04/2017.Bambini figli di ragazze madri, orfani e figli di 
genitori invalidi civili. 
 

5. Territorialità. 
 

6. Bambini in trasferimento che compiono i 3 anni entro il 31/12/2016. 
 

7. Bambini che compiono i 3 anni entro il 30/04/2017 considerando per l’inserimento il mese e il giorno 
di nascita. 
 

8. Bambini in trasferimento che compiono i 3 anni entro il 30/04/2017. 
 

La Di. S. ribadisce che per i bambini di altra nazionalità e per i bambini che compiono i 3 anni 
entro il 30/04/2017 sarà rispettata, per quanto possibile, la soglia del 30% sul totale di 
inserimento per sezione. La Di.S. illustra per grandi linee, i criteri di formazione delle sezioni:  il 
regolamento ministeriale prevede il numero minimo di 15+1 alunni per la composizione di una 
sezione e lo sdoppiamento in due sezioni se il numero di alunni raggiunge la quota di 31. 
 
L’assemblea approva all’unanimità: Atto di delibera  n. 63. 
 
 

Punto 5. Criteri per la formazione delle classi pri me scuola Primaria a.s. 2016/2017.  
 

La Di.S. suggerisce di inserire nei criteri per la formazione delle classi prime anche la scuola 
Secondaria di primo grado e, considerato che il presente punto non è una priorità di delibera in 
questo momento e che sarebbe più utile avere la partecipazione di tutte le componenti di questo 
Consiglio, suggerisce di rimandare la discussione ad una prossima riunione.  
 
L’assemblea approva di posticipare il presente punto all’OdG ad una prossima riunione del 
Consiglio. 
 
 

Punto 6. Ratifica aggiudicazione gare ditte per via ggi e visite di istruzione.  
 

Il Presidente comunica che in data 4 gennaio 2016 si è riunita l’apposita Commissione per la 
valutazione del bando di gara “Viaggi e visite d’istruzione e campi scuola”.  
La commissione, dopo aver compiutamente esaminato le offerte pervenute, ha assegnato alle 
sottonotate Ditte i viaggi e visite di istruzione: 
 

Visita di Istruzione Ditta aggiudicataria 
Firenze due giorni Primatour S.r.l. 

Firenze quattro giorni Primatour S.r.l. 

Campo Scuola Ischia Primatour S.r.l. 

Campo Scuola Umbria Piccoli Passi di Elianna Tour Operator S.r.l. 
 
Il Consiglio ratifica: Atto di delibera n. 64. 
 
 
Punto 7. Ratifica bando Trinity esperto esterno di lingua.  
 

Il Presidente comunica che in data 4 gennaio 2016 si è riunita la Commissione per la valutazione 
Bandi Esperto madrelingua “Trinity” e “Delf”.  
Per il progetto “Trinity” è pervenuta solo la candidatura della signora Silvia Negrini. Dopo aver 
verificato la correttezza e la completezza della documentazione presentata, la Commissione 
nomina la signora Silvia Negrini esperto di madrelingua Inglese.  
Non risulta, invece, pervenuta nessuna candidatura per il progetto “Delf”, per il quale la Di.S. si 
riserva, qualora ne ricorrano i presupposti, di esaminare l’eventualità di istituire un nuovo bando. 
 
Il Consiglio ratifica:  Atto di delibera n. 65. 
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Punto 8. Eventuali comunicazioni del Presidente.  
 

� In riferimento al progetto “Trinity”, la Di.S. rappresenta di essere stata contattata dalla Scuola 
Paritaria “Maria de Mattias” di Cisterna di Latina, la quale, non raggiungendo un proficuo 
numero di partecipanti, chiede di poter svolgere l’esame di fine corso dei loro studenti presso 
il nostro Istituto Comprensivo.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità:  Atto di delibera n. 66. 
 
� Il Presidente, sentita precedentemente in merito la Di.S., rappresenta l’opportunità di chiudere 

gli uffici di segreteria per la giornata del 3 giugno 2016 recuperando, tale giornata, con 
l’apertura straordinaria del 23 gennaio 2016, in occasione dell’Open Day.  
La Di.S. comunica che il personale amministrativo, in occasione dell’Open Day, sarà a 
disposizione dei genitori per offrire loro assistenza relativamente all’iscrizione online alle classi 
prime della scuola primaria e della secondaria di primo grado. 

 

Il consiglio approva all’unanimità: Atto di delibera n. 67.  
 
� La Di.S. comunica che la ditta Noschese ha iniziato i lavori di rimozione della sabbia del campo 

di beach volley, per conto della Polisportiva Cisterna 88, nell’area sportiva del plesso Volpi.  
 

� La Di.S. porta a conoscenza il Consiglio di aver richiesto alle docenti del plesso Monda la loro 
adesione al registro elettronico come termine ultimo il giorno 25 gennaio 2016. Se a tale data 
non saranno pervenute tutte le adesioni, si procederà all’acquisto delle pagelle cartacee. 
L’importo speso per l’acquisto delle pagelle e dei registri, pari a circa €700, verrà decurtato 
dalle spettanze del plesso riguardante il progetto “Informatizziamo la Scuola” e verrà dirottato 
per l’acquisto del secondo totem per il plesso Volpi. La Di.S. specifica che l’attuale normativa 
impedisce al Dirigente di imporre l’adesione al Registro Elettronico nel caso in cui non siano 
presenti nel plesso gli strumenti informatici necessari (linea ADLS e PC). Per quest’anno 
scolastico, tale adesione è subordinata all’accettazione da parte dei docenti dell’utilizzo dei PC 
presenti nel plesso Volpi.  
Il prossimo anno l’Istituto avrà a disposizione le risorse economiche derivanti dal progetto PON 
– Fondi Strutturali Europei, pertanto si doterà il plesso Monda degli strumenti informatici 
necessari, di conseguenza i docenti di tale plesso dovranno aderire necessariamente al 
Registro Elettronico. 
 

� La Di.S. comunica che nell’ambito del progetto “Scuole Belle” per il plesso di Borgo Flora è 
stata stanziata la somma di € 7.000,00 con la quale si sono dipinte le pareti esterne.  
Per il plesso Volpi la somma erogata è di € 37.000,00 che verrà utilizzata per la tinteggiatura 
delle pareti delle aule, l’atrio ed i corridoi.  
 

� Relativamente al servizio d’ordine da assicurare nelle giornate dell’Open Day, la Di.S. propone, 
nel limite del possibile, la presenza di almeno un membro della componente genitori del 
Consiglio per ogni plesso interessato (Borgo Flora, D. Monda e A. Volpi). Il Presidente, 
ribadendo la più ampia disponibilità di partecipazione all’iniziativa da parte di della citata 
componente e sentiti in merito gli altri consiglieri, prospetta alla Di.S. la possibilità, nel breve 
termine, di un incontro per definire nel dettaglio modalità e tempi di effettuazione del servizio. 

 
 

Il Presidente, esauriti tutti i punti all’Ordine del Giorno, dichiara sciolta l’assemblea alle ore 18:15. 
 
 
 
 

F.to Il segretario verbalizzante 
Andrea Campagna 

 F.to Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
Lorenzo Colella 

 


